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Tja, das mit den hohen Summen ist halt so eine Sache, wenn man an denkmalgeschützten
Bauten und Ensembles herumoperieren muss und nicht einfach abreißen und neu bauen kann.
Weißt ja, Standort, Bauform, Konstruktion, Gesamterscheinung... dazu das Problem, dass man
nicht einfach noch tiefer buddeln konnte und noch mehr Plätze wohl alles noch teurer und das
Stadion noch leerer gemacht hätte ... und eine Anbindung mit S-Bahn, Tram, U-Bahn,
Parkhäusern und Autobahn in der Nähe stampft man woanders auch nicht mal so einfach aus
fern Boden.

Rostock, Duisburg, Dresden? Waren dir 0815-Bauten von der Stange für 17.000, 30.000 und
32.000 Zuschauer nicht immer zu klein für den großen FCN? Bin mir sicher, einen Umbau für
30.000 Zuschauer hätten wir mit der Stadt auch hinbekommen.

Oder hast deine eigenen Ansprüche schon wieder vergessen, weil dein Geist sich in deiner
großen Welt verirrt? 

PS: die Stadt wartet vermutlich immer noch auf die revolutionäre Machbarkeitsstudie oder
einen soliden Betreiberplan oder ein Pachtkonzept. Oder wenigstens irgendeine Idee und
wenigstens 5ct EK um aus dem Stadion mehr zu machen 

Der Bote vom Club hat sich vor Jahren bestimmt einfach nur ins Wirtshaus gesetzt und wartet
da heute noch.
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